

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



El Rey Mocho

Hay un rey a quien le faltaba una oreja. Siempre tenía puesta su peluca. El peluquero del palacio, era el único que sabía su secreto. Un día el peluquero se murió y el rey no tenía quien le cortara el cabello. Pasaron varias semanas y entonces en la plaza colocó un cartel que decía El Rey busca peluquero, en la noche un joven peluquero le cortó el pelo y se dio cuenta que al rey le faltaba una oreja. El rey le dijo si cuentas este secreto te mandare a matar. El peluquero como no podía contárselo a nadie corrió a la montaña abrió un hoyo en la tierra y grito: El Rey es mocho, tapando el hueco. Pasó el tiempo y en ese lugar creció una linda planta de caña, pasó un pastor y se construyó una flauta y al tocarla este canto: El Rey es mocho, no tiene oreja por eso usa peluca vieja, cortó entonces varias más y las vendió, por lo que todo el pueblo se enteró de lo que le sucedía al rey. Furioso el rey, se encerró en la torre, luego bajo, se quitó la peluca y dijo: La verdad es que las pelucas dan mucho calor. Y solo se la volvió a poner en época de carnaval.

Preguntas

1) ¿Qué le faltaba al rey de este cuento?

R: Le faltaba al rey una oreja.

2) ¿Qué cargaba siempre puesto?

R: Por eso siempre tenía puesta una peluca.

3) ¿Cuándo murió el Peluquero de palacio que hizo el rey?

R: Al pasar varias semanas, el rey colocó un cartel en busca de peluquero.

4) ¿Qué hizo el joven peluquero?

R: El joven peluquero que llegó a palacio, de inmediato se dio cuenta del que el rey no tenía oreja y el rey respondió que si contaba su secreto lo mataría. El joven desesperado fue a la montaña abrió un hueco y grito el rey es mucho.

5) ¿Qué hizo el rey después que todos se enteraron de su secreto?

R: Furioso se encerró en la torre, luego bajo y se quitó su peluca y comenzó solo a colocarla en época de carnaval.